

NOS VOIX POUR FAIRE BARRAGE A UN GOUVERNEMENT D'EXTREME DROITE!

La mobilisation contre l'extrême droite est décisive dans le contexte du 2ème tour des élections législatives. Une majorité absolue du Rassemblement National et de ses alliés à l'Assemblée nationale, c'est la mise en danger de nos libertés fondamentales, du droit du travail et de nombreux acquis sociaux obtenus par les luttes!

En tant que citoyens, travailleurs, nous avons la responsabilité de faire barrage aux adeptes de Bolsonaro, Trump ou encore Orban ; un populisme autoritaire, où les contre-pouvoirs sont affaiblis et les oppositions muselées!

Notre avenir ne peut pas s'imaginer avec l'extrême droite au pouvoir!

L'extrême droite ne doit pas prendre les rênes du pouvoir. Jamais nous ne mettrons dos à dos l'extrême droite avec une quelconque autre force politique.



L'extrême droite au pouvoir ce sont des libertés en moins. Liberté syndicale, liberté de la justice, liberté de la presse. Tous les gouvernements d'extrême droite, quels qu'ils soient, ont comme première tentation de museler les

contrepouvoirs.

POUR LA JUSTICE SOCIALE CONTRE TOUTES LES DISCRIMINATIONS POUR LE SERVICE PUBLIC CONTRE TOUTES LES FORMES DE RACISME POUR LES LIBERTES PUBLIQUES LE 7 Juillet NE LAISSONS PAS PASSER L'EXTREME DROITE!

L'extrême droite au pouvoir, ce sont des politiques publiques discriminantes qui distinguent les Françaises et les Français et les divisent selon leurs origines, leur religion ou leur orientation sexuelle. Ce sont des décisions qui éloignent encore davantage l'objectif d'égalité salariale entre les femmes et les hommes et qui remettent en cause le droit des femmes à disposer de leur corps.

L'extrême droite au pouvoir, ce sont des droits en moins pour la représentation des travailleurs et des travailleuses dans les entreprises et administrations, remplacée par une multiplication de syndicats à la main des employeurs et du pouvoir en place.

L'extrême droite au pouvoir ce sont des politiques anti-sociales. Le programme du RN est clair : pas de vraies mesures pour le pouvoir d'achat, pas d'abrogation de la réforme des retraites, austérité pour les services publics, nouvelles baisses d'impôt pour les plus riches et les grandes entreprises au détriment de la solidarité nationale.

Aucune voix pour l'extrême droite.

Dès le 8 juillet : Résister dans l'unité et lutter pour le progrès social.

